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如何让炒股稳定年收益30%

追求最大化的收益，却无法保持一个持续性，那么结果一定是非常惨的。

我举一个例子告诉你：

小明喜欢投机，学习了很多投机的方式。

第一年，小明因为投机赚了40%，10万变成了14万；

第二年，小明因为牛市又赚了40%，14万变成了将近20万；

第三年，小明因为投机，亏了50%，20万变为了10万；

你会发现，小明的一次失败，让前面两年的盈利化为乌有！

但，这只是理想化。

大部分的人，可能一年赚到40%的可能性都没有，但是一年亏50%的可能性却非
常大。

所以，想要稳定盈利！

你必须学会价值投资！

并且必须知道，股市里不是按照每年，甚至每个月来计算盈利的，而是一波要么不
开张，开张吃三年的投资策略。

就好比我来说吧！

如果说一轮完整的牛熊市为7年左右的时间，那么我们只需要在7年的时间里获得1
00%左右的胜率，就能够达到平均每年11%的收益，大大战胜了通胀！但是如果一
轮完整的牛熊市没有7年，甚至你的个股涨幅不止100%，那么这个平均到每年的收
益可能会更高！

要知道，每一轮熊牛跨度里个股的涨幅都是巨大的，少则2-3倍，多则3-5倍，大
牛股还能走出10倍空间！因此利用确定性和牛熊周期规律做长线投资，势必会比短
线波段操作成功的概率更大，收益更高的！
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大家看懂了吗？看懂的点赞，没看懂的评论区里告诉我！关注张大仙，投资不迷路
！

炒股要想稳定盈利，至少要毕生投入吗

话说的还是有一定的道理的，炒股是需要毕生的精力去学习的。因为需要学习的地
方太多，包括理念和技术，理念三年，技术三年，这就六年了，不过达到稳定盈利
一般五年以后就差不多了。

而学习是学到老活到老的。必须要把炒股当成事业来做，抱着业余的心态，玩票的
性质是不行的，因为在股市稳定盈利的人比你还努力，所以，必须走向专业的道路
，持续不断的去学习。

还有一个问题就是，炒股是需要积累数据的，是需要测试交易系统的，这个也得需
要几年时间，有了这个数据做支撑，这样你的心理才有底，知道什么时候盈利，什
么时候不盈利，什么时候需要使用多大仓位，这样才能成功的避险控仓，进而达到
稳定盈利的程度。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

什么样的炒股模式，才能赚钱

本人在证券公司工作过，表达能力不大好字数有点多手码不容易$$所谓的股市的
操作模式都是忽悠你们的，想要赚钱你要清楚明白进入股市要赚钱第一就是拿的住
！任何牛股都是等来的，就连牛市也是等来的，那些听来的消息十有九是找你接盘
，就像牛市有多少不会炒股的人听说牛市来了，牛尾一进去，一路闪电带火花亏成
翔想要每次都在它刚开始暴涨时买进去告诉你三个字“不可能”！

首先很多股民都属于那种“买买买”类型！一看到自己的股票不好看到朋友或其他
人的股票涨的很好，自己就忍不住去换股票有的甚至割肉，其实这一类型的股民朋
友们都没有真正意义上理解股市和投资，就想着买进去就能涨，没有耐心，我联系
的客户也好几百个，赚钱的基本都是买进去常年不动的，而且这一类都属于老股民
，为什么？前期他们也和你们一样，但是后面为什么能赚钱？因为他们就是吃过了
没有耐心的亏，股市不像赌博输了就没了，你拿的住一样能涨回来，很多人买到跌
的股票都是妄想换下一支涨的好的总比这支要好，但是多数人只是一再的亏损自己
的本金！到后面亏的不像样了！

投资本身就是需要长期性的等待，就好比做生意，谁都想要刚开始做一年就能翻番
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你用脚趾头想想真的每个人都有这么好的运气？所以只要你够稳赚钱是迟早的，小
弟不才个人给出几点建议仅供参考！

看新闻+买卖点做差价看大盘+选择在未来有潜力发展起来的行业+买个股买跌幅
大的个股+务听信赚大钱+越是别人说能赚钱的股票越不能瞎买（找你接盘）+拿的
住你就能赚钱，实在不行等个牛市也比你天天瞎捣鼓强

（）买股票最好多看新闻，至于为什么老股民很清楚！

（1）买股票最好先看大盘指数，以长线为主！会看大盘的人都知道，目前股市想
突破3300站稳往上冲不现实，因为炒股的人和钱就那么多，你还一直发新股而且中
国目前的经济短时间难以提高从这一点上去做减仓是不是很合理？

（2）买股票要看好方向，举个例子像人工智能概念石墨烯概念量子通信概念锂电
池概念等等，这些属于炒作比较频繁的喜欢稳健些可以考虑家电券商或者一些国企
。

（3）买股票最好就是买调整的比较多的，因为上涨空间大，调整的空间相对应变
小了，当然指的公司的发展方向有潜力比如像一个板块概念里有那么多股票但是真
正潜力比较大也就那么几家，很多都是跟着涨的，也就是股市里说的板块带动龙头
效应！

（4）不要听取任何的投资公司的建议，很多证券公司和证券投资服务公司或者私
募基金之类的，全部都不要信，确确实实有时候他们会给予你不错的股票但是如果
真的能做到他们那种收益是不可能的，他们说什么有内幕消息，亏那么多股民也信
哦！如果可以他们自己就赚钱了还等你？很多股民就是被一些所谓的正规性的证券
公司带着亏钱，过一段时间换一家接着亏，他们就是弄套所谓的操作模式忽悠你，
找几个客户赚钱的截图给你看，其实你不知道很多客户都亏成屎了！不管是分成还
是会员制，都是坑人的，就算是给你开户的大型上市证券公司也不可能带你飞，都
是夸大其词，让你交钱！

有什么简单而又实用的指标可以在股市稳定盈利

那我就告诉你一个吧，信则灵，不信则无；

先看成功的；

这些都是为回答问题现选出来的，有的第二天直接启动，也有的会盘整几天再启动
，每只的股性都不一样，这些都是低位安全点，就是人们都说的那种抄底，不过呢
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，抄底有抄底的短处，就是在低位会拉锯战很长时间，成功率高于80%以上，盈利
多少的问题，也要看自己的研判实力，操作能力，毕竟还有失败的，该止损时就止
损。

下面是失败的；

由于失败的少，就只找到了这2个，当然再多找一会还会有很多。炒股没有常胜将
军，耐心很重要，研判能力也很重要，不管怎么说，这是最简单的选股法，他算不
上是指标，只是个提醒标志，我只是为了方便，把他叠加进了macd里，一般出现
这个提醒，都会在1-3个月内上涨60%以上，超短线会在1-10天内上涨10-30%之
间，至于那些失效的，一般会在3-5%止损，这种情况几乎天天有，多与少的问题
，总之吧，简单直接，快速有效，傻瓜式的操作，适合有一定基础的人，对于那些
炒股小白，无论如何也说不明白。

期货盈利有固定模式吗

期货市场唯一的固定盈利模式就是：

截断亏损，让利润奔跑，并且尽可能多的重复这种操作。

阳光下没有新鲜事，你现在见到的市场现象，以前有过，以后还会有，所以，有些
事情看起来是没有答案的，要不然所有的人早就学会怎么在期货交易市场稳赚不赔
了。

交易摆脱不了人性，人性的变幻莫测决定了没有具体的驭人之术，同样在交易市场
也没有唯一的法则或者模式。

截断亏损，让利润奔跑是顺势交易的核心法则，交易者所只能做就是八仙过海，各
显神通去寻找自己的渡海之术。

交易系统一定要是能反映自己认知的，只有自己认可才会选择相信，只有自己相信
才有可能一致性的执行，系统这东西，学不来精髓，只能学点皮毛，总不能指望靠
学习别人的一点皮毛来打败别人吧。
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